
ELTERNRAT

Protokoll des Elternratstreffens am 06.11.2024 (19.00-21:00 Uhr)

Nr. Tagesordnungspunkt Unterpunkte/Diskussionsverlauf/Ergebnisse/Maßnahmen
1 Begrüßung,

Anwesenheit,
Protokollführung

- Begrüßung
- Anwesenheit: Britta Heils, Andreas Hünerberg, Ute Hartmann, Anne Grüning, Zolltan Farkas, Julia Frevel,
Anna Bardorrek, Heidi McElligot, Karolin Kaiser-Blandzinski, Stefanie Gutsche, Nadja Voß
- Protokoll: Nadja Voß
- Tagesordnung:
- Schulgarten (Anne Grüning)
- Digitale Medien (Zolltan Farkas)
- Organisation der Feste in der Schule (Ute Hartmann)
- Planung Tag der Offenen Tür am 07.12.2024
- Bericht der Schulleitung (Britta Heils, Andreas Hünerberg)
- Aktuelles zum Thema Schulstraße (Julia Frevel)
- Organisatorisches (Anwesenheit, Protokolle, Taskcard)

2 Bericht der
Schulleitung, Frau
Heils, Herr Hünerberg

Der Maker Hub ist aktuell im Tagungsraum untergebracht. Dieser wird später in den Schulforschungsbereich des
Neubaus umziehen.
Es wurde ein Hausmeister für die Stadtteilschule Ottensen gefunden – Sven Schimikowski. Er unterstützt bereits
aktuell schon die Hausmeisterei, derzeit vertreten durch David Krajewski.

3 Bericht von Ute
Hartmann

Frau Hartmann ist zuständig für die Organisation von Schulveranstaltungen, wie Einschulungsfeier, Schulfeste,
Laterne laufen etc.
Es wurden neue und graphisch ansprechenden Flyer und Plakate für den Tag der offenen Tür am 07.12.2024
entworfen und gestaltet.
Wunsch wäre ein fester Pool an Eltern, die gerne bei den verschiedenen Veranstaltungen mithelfen. Dazu möchte
Frau Hartmann eine Mail verfassen und diese über den Elternratsverteiler an die Eltern schicken lassen. Zudem soll
die Info auch über die Postmappen und möglicherweise durch Aushänge publik gemacht werden. Für eine Übersicht



der Aufgaben würden Frau Buddenbohm und Frau Sanz Renner aus dem Schulbüro einen kurzen Leitfaden erstellen.
Kinder aus unterschiedlichen Jahrgängen helfen auch regelmäßig mit.
Der Caterer würde das Kuchen backen übernehmen, so dass die Eltern keine Kuchenspenden mehr mitbringen
müssen. Das eingenommene Geld geht dann an den Caterer und nicht an den Schulverein.

4 Bericht von Anne
Grüning

Frau Grüning betreut den Schulgarten bzw die Hochbeete.
Sie möchte einen Antrag bei einem Förderprogramm stellen, der Umbauarbeiten bzw Begrünung von Schulhöfen
bezuschusst. Die Höhe des Zuschusses muss in gleicher Höhe von der Schule dazu gegeben werden.
Ziel und Voraussetzung, um diese Fördermittel zu erhalten ist z.B. die Biodiversität zu fördern, heimische Pflanzen
anzupflanzen und das Schulgelände durch natürliche Baustoffe attraktiver zu machen.
Kinder, Eltern und Lehrer sollen mit Ideen und praktischen Hilfen mitgestalten können. Es haben sich vier Eltern aus
dem Elternrat bereit erklärt, sich mit Frau Grüning zusammenzusetzten, um den Förderantrag auf den Weg zu
bringen.
Es gibt eine Garten-AG, die Frau Grüning anbietet. Die Kinder dieser AG würden später bei der Umsetzung helfen.
Idee wäre auch z.B. einen Gartentag am Wochenende für Eltern und Kinder anzubieten, um das Projekt
mitzugestalten.
Zur Mitfinanzierung gab es auch die Idee möglicherweise wieder eine Spendenaktion zu machen, wie letztes Jahr
beim Spendenlauf. Das Geld aus dem Lauf ist u.a. für die Neuanschaffung von Schulhof-Fahrzeugen genutzt worden.
Aus einer neuen Spendenaktion könnte das Geld für die Begrünung und Verschönerung des Schulhofes genutzt
werden.
Für die Hochbeete werden Wurmvasen durch Mittel des Fördervereins erworben.

5 Bericht von Zolltan
Farkas

Herr Farkas ist seit Sommer 2024 mit einer halben Stelle an unserer Schule. Er unterrichtet Englisch und ist
medienpädagogisch an der Schule tätig, um beispielsweise die digitale Unterrichtsentwicklung mitzugestalten.
Seinen medienpädagogischen Auftrag für die Kinder sieht er als einen kreativen, kommunikativen, kompetenten, aber
auch kritischen Umgang mit Medien.
Eine gute Zusammenarbeit zum Thema digitale Medien zwischen der Schule, den Kindern und den Eltern ist ihm
wichtig.
Er berät Kolleg*innen zum sinnvollen Einsatz von Medien im Unterricht.
Bei Interesse bietet er Infoabende für Eltern zum sinnvollen Einsetzen von Digitalität an.

6 Themen des Elternrats Eine Mutter aus der Elternschaft hat sich an die Schulaufsicht gewandt mit der Bitte um Einrichtung einer
Schulstrasse. Die Schulaufsicht prüft dies bereits. Falls dem Antrag stattgegeben wird, würde die Gaußstraße im
Bereich vor der Schule zu Bring- und Abholzeiten für Autos abgesperrt sein. Der Elternrat und auch die Schulleitung
würden dies sehr begrüßen.

Sonstiges Infoabend am 21.01.2025 um 19 Uhr




